

MARCHE DE RENTRÉE :

INTÉGRATION ET SOLIDARITÉ AU PROGRAMME

SALINES / ANSE CARITAN AVEC LES 5°

Le jeudi 14 Septembre, les 4 classes de 5° ont eu la chance de participer à une journée d'intégration et de solidarité. Le bus a déposé les élèves au niveau de la plage des salines. Nous avons parcouru 4.5 km en marchant tranquillement. Au bout 1h15 nous sommes arrivés à l'Anse Caritan pour une baignade bien méritée.

Les sandwiches sont arrivés bien à l'heure et après s'être restaurés, les élèves ont pu de nouveau profiter des joies de la baignade. Nous avons eu une journée magnifique, très ensoleillée. L'ambiance était détendue et conviviale. L'objectif d'intégration fut totalement atteint. L'attitude des élèves fut remarquable. Merci aux accompagnateurs et aux professeurs principaux pour leur contribution à ce projet. Un grand merci à Mme Fardin et à Mme Carsola pour avoir remplacé « au pied levé » les absents et sans qui nous n'aurions pu partir. Nous espérons pouvoir proposer aux élèves un raid à la forêt Montravail, avant les vacances de Pâques.

Les 5°A



Les 5°B



Les 5°C



Les 5°D



Les accompagnateurs :



La baignade à l'anse Caritan :



La randonnée :



De superbes paysages :

